



Renforcer les droits des migrants

Nouvelles contributions du Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut sur le thème de la migration.

Le Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut à Bruxelles a publié une contribution sur la migration légale au sein de l'Union européenne. Elle contient des votes de l'Armée du Salut en Suède, en Allemagne, en Italie, en Grèce, au Royaume-Uni et en Suisse.

Cette vérification de la situation de la migration légale au sein de l'UE est un effort visant à l'améliorer et à la rendre plus efficace. Il est également important de savoir s'il existe un autre besoin de législation spécifique à la migration et quels domaines ne sont pas couverts par la législation en vigueur.

Les contributions proviennent de pays européens où l'Armée du Salut est particulièrement active dans le domaine de la migration. Elles sont basées sur l'expérience acquise par l'Armée du Salut, en tant qu'œuvre sociale de première importance. Ces expériences sont basées sur le contact quotidien avec les migrants, à la fois avec ceux qui sont entrés par les voies légales et avec ceux qui se retrouvent dans le pays sans papiers.

Voici les messages clés :

- Certains itinéraires, par lesquels les réfugiés atteignent l'Europe, amènent directement les migrants dans les griffes des trafiquants et des contrebandiers.
- Etendre la législation pour assurer le renforcement nécessaire des Droits de l'homme doit procéder d'une volonté politique.
- Il est urgent de disposer d'un système d'asile excluant les enfants, afin de prévenir le trafic et l'exploitation d'enfants.
- Investir dans l'intégration est plus efficace que d'investir dans la sécurité.
- Les réductions d'investissements en faveur de l'intégration contribuent à l'émergence de groupes vulnérables et à l'augmentation de la pauvreté chez les migrants.
- L'Europe doit faire face aux changements démographiques, à la croissance de la population et aux inégalités qui en découlent.
- L'Europe doit faire face à la discrimination et aux tendances racistes.
- La possibilité de travailler et les Droits de l'homme deviennent de plus en plus précaires pour les migrants.

Auteur

La Rédaction / Source : Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut

Publié le

19.10.2017